



Joseph Désiré Job pense que son frère Matip a été pollué par le mauvais environnement au sein de la tanière.

Malgré les efforts entrepris par Rigobert Song et Samuel Eto'o pour le convaincre de revenir en sélection, le défenseur central de Liverpool, Joël Matip, n'est pas sorti de sa retraite internationale.

Son nom ne figure donc pas dans la liste des 38 joueurs présélectionnés pour affronter l'Algérie les 25 et 29 mars prochains en barrages de la Coupe du monde 2022.

Selon ses proches, le mode de gestion de la sélection nationale du Cameroun a fini par pousser le germano-camerounais à prendre une décision radicale, déclinant ainsi toutes les sollicitations pour un retour dans la tanière.

Joseph Désiré Job, ancien international camerounais et cousin de Joël Matip avait donné une interview au site herald.com, où il revenait sur le cas de son cousin: « **Joël a vécu une expérience traumatisante au Cameroun qui l'a amené à prendre la décision de ne plus rejouer avec le l'équipe nationale du Cameroun. A notre époque ce n'était pas rose, mais au moins il y avait une entente franche entre nous les joueurs. Joël lui a vécu en plus des problèmes de gestion et l'absence de professionnalisme des instances**

dirigeantes, des guerres claniques montées de toutes pièces pour créer la zizanie entre les joueurs. Pour lui c'était inédit et inimaginable. C'est quelqu'un de très calme qui intériorise beaucoup donc quand il brise le silence c'est que la goutte d'eau a débordé le vase. Tout ça est un cocktail explosif qui a fini par péter.»
